

2do grado

La leyenda del tambor

Todas las noches los monos miraban incansablemente la luna.

Un día decidieron hacer una torre de monos usando una soga para poder llegar hasta ella.

La luna estaba tan contenta con la visita de los monos que les regaló un tambor, pero les dijo que debían tocarlo solo cuando llegaran de vuelta a la tierra.

Los monos desobedecieron, se cayeron y el tambor se perdió en la selva. Una tribu lo encontró y empezó a golpearlo de varias maneras.

De él salieron sonidos muy lindos. Cuenta la leyenda que cada vez que suena un tambor en la tierra, la luna recuerda esa linda visita y se pone contenta.

6
9
16
22
25
33
41
49
55
62
70
78
79
85
93
102
108

Adaptación de una leyenda africana



DIRECCIÓN GENERAL
DE ESCUELAS

PLAN DE
LECTURA Y
ESCRITURA

